
FDP Friedberg

STADTRAT SIEGFRIED KÖPPL ERHÄLT EHRENBRIEF DES LANDES HESSEN

18.05.2025

Eine besondere Ehre wurde dem ehrenamtlichen FDP-Stadtrat Siegfried Köppl während der letzten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung zuteil. Aus den Händen von Bürgermeister Kjetil Dahlhaus und Stadtverordnetenvorsteher Hendrik Hollender erhielt er den Ehrenbrief des Landes Hessen für sein langjähriges kommunalpolitisches Engagement. Seit fast 20 Jahren ist Köppl als Kommunalpolitiker aktiv, zunächst ab 2006 in Hanau als Stadtverordneter und Mitglied im Ortsbeirat. Nach seinem Umzug nach Friedberg ist er für die Liberalen seit 2017 ehrenamtliches Mitglied im Magistrat der Stadt und dort eines der dienstältesten Mitglieder. Hier ist er u.a. zuständig für den Stadtteil Bruchenbrücken sowie Mitglied der Betriebskommission der Stadtwerke. Köppl kümmert sich zudem seit vielen Jahren ehrenamtlich um die Büchertauschzelle am Europaplatz, die sich einer regen Nutzung durch die Bürgerinnen und Bürger der Stadt erfreut.

Die Mitglieder des Ortsverbandes der FDP Friedberg freuen sich sehr für ihren "Siggi", dass er diese besondere Auszeichnung des Landes Hessen für sein langjähriges ehrenamtliches Engagement erhalten hat.

Weitere Informationen zum Ehrenbrief des Landes Hessen finden Sie hier:

[Würdigung langjähriger ehrenamtlicher Leistung | staatskanzlei.hessen.de](https://staatskanzlei.hessen.de/wuerdigung-langjaehriger-ehrenamtlicher-leistung)